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Влияние цифровой экономики 
на правовые режимы информации*

Терещенко Л.К., Якушев М.В.**

Цель. В статье исследуются тенденции и направления модернизации правовых режимов инфор-
мации, показано, что общей тенденцией является расширение круга открытой информации, при этом 
наиболее активные усилия в этом направлении предпринимаются в отношении информации госу-
дарственных органов, сосредоточенных в государственных информационных системах, персональ-
ных данных. Не менее значимой тенденцией является определение путей включения данных в оборот.

Основными методами исследования являются общенаучные методы — диалектический, систем-
ного анализа и синтеза, а также частнонаучные методы — формально-юридический, юридического 
толкования, сравнительно-правовой.

Результаты. Выявлено, что модернизация правовых режимов информации будет происходить по 
двум основным направлениям: корректировка действующего законодательства в целях его соответ-
ствия новым реалиям; разработка новых законодательных и подзаконных актов, в том числе в случае 
появления новых объектов правоотношений.
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Purpose. The article examines the trends and directions of modernization of legal information regimes, 
shows that the general trend is to expand the range of open information, while the most active efforts in this 
direction are made in relation to information from state bodies, concentrated in state information systems, 
personal data. An equally significant trend is the identification of ways to include data in the turnover. 

Methodology. The main research methods are General scientific methods-dialectical, system analysis 
and synthesis, as well as private scientific methods - formal legal, legal interpretation, comparative legal.

Results. It is revealed that the modernization of the legal regimes of information will take place in two main 
directions: the adjustment of the current legislation in order to meet the new realities; the development of new 
legislative and bylaws, including in the case of new objects of legal relations. ***
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